



北里小だより



近江八幡市立北里小学校
 令和4年(2022年)
 1月25日(火)発行 NO. 14
 全校児童数 318名
 電話 36-8046 FAX 36-8049
<https://www.fureai-cloud.jp>
 /kitasato-es

学校教育目標 知・徳・体の調和のとれた 心やさしく たくましい子どもの育成
 めざす子ども像 **さ**きあいかんがえる子 **た**くましい子 **さ**さえあう子 **と**もにのびる子

寒い冬、感染対策をしながら、元気に過ごそう。

3学期が始まってまもなく1か月がたとうとしていますが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、県内でも、これまでにない感染者数が報告されています。保護者の皆様や地域の皆様には、子どもたちやご家族の健康観察など、感染防止対策にご協力いただいていることに感謝申し上げます。学校におきましても、今一度、感染防止対策を見直し、子どもたちとともに感染防止対策の徹底に取り組んでいきたいと思っています。つきましては、2月3日の入学説明会は新1年生の学校見学をなくし、保護者の方のみの参加をお願いしました。あわせて2月8日の学習参観も中止させていただくことに、どうかご理解のほどよろしくお願ひします。また、新型コロナウイルス感染症に関する人権への配慮について、誰もが感染者、濃厚接触者になる可能性があります。自分や家族がそのような立場におかれたときにどのような気持ちになるか考えて、冷静な対応をお願いします。



さて、この冬は雪がよく降ります。1月14日や1月21日の朝は、北里小学校も雪景色でした。グラウンド一面の雪に、子どもたちは大喜び。雪玉を投げたり、雪だるまを作ったりして、雪遊びを楽しんでいました。さらに、雪質の違いに気づいている子どももいて、「今日の雪はさらさらで、この前の雪とは違う。固めてもすぐに崩れるなあ」と感じ取ったことを言葉にして伝えてくれました。



また、1年生は、この時期に生活科の学習で昔遊びをしています。「竹とんぼ」「百人一首」「ふくわらい」「まりつき」「あやとり」「だるま落とし」「缶ぼっくり」「竹馬」「めんこ」「お手玉」などの遊びを楽しんでいます。本来ならば、おじいさんやおばあさん、地域の方に来ていただいて、昔遊びを教えてもらう予定をしていたのですが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の状況から、おじいさんやおばあさん、地域の方と一緒に遊ぶことを中止させていただきました。いろいろとご準備いただいていた皆様に大変申し訳なく思っております。来年こそ、皆様に来ていただいて昔遊びの会ができますように…と願うばかりです。



2月は、近江八幡市立小中学校教職員働き方改革推進月間です。元気に笑顔で子どもたちとしっかりかわれる時間を大切にしながら、勤務時間の超過の縮減に努めます。